

Sportschipper September 2020

Wassersport- Verein- Motzen

An den Motzener Steganlagen herrscht ein reges Treiben. Die daheimgebliebenen Skipper helfen sich untereinander, tauschen Erfahrungen und Werkstoffe aus und segeln gemeinsam. Einige fahren auch Wasserski. Wieder andere besuchen gemeinsam die Wesersandstrände und benachbarten Häfen. Häufig wird auch einfach nur gemeinsam die schöne Aussicht am Ritzenbütteler Sand genossen.

Doch nicht nur WVM-Mitglieder genießen die Zeit am und auf dem Wasser. Immer wieder machen Gastlieger fest, die interessante Geschichten im Gepäck haben, so dass sich viele Gespräche ergeben.

Es gibt allerdings einen kleinen Wermutstropfen: Durch die Corona-Pandemie hat immer noch kein gemeinsamer Arbeitsdienst stattgefunden. Wir hoffen, im Herbst gemeinschaftlich noch 2 Arbeitsdienste durchführen zu können.

Unser erster Vorsitzender Holger Stockfleth hat mit seinem Cat auf der Weser das Jugendtraining übernommen.

Um die Jugendarbeit erfolgreich fortzusetzen, suchen wir noch dringend Mitglieder, die unseren Jugendwart unterstützen.

Bei Interesse, meldet euch bitte bei Holger Stockfleth.

Wir bedanken uns bei der Firma Fassmer, die uns die Dalbenmannschette für den Niedergang im Siel vorgefertigt hat. Der Dalben ist witterungsbedingt sehr angegriffen und muß dringend ausgebessert oder erneuert werden.

Der WVM wünscht allen Mitgliedern für die restlichen Sommerwochen schöne Ausfahrten, Segeltörns, Trainingseinheiten und Wettkampfteilnahmen.

Der Vorstand ist sehr bemüht, eine Möglichkeit zu finden, wie, wann und ob die diesjährige, traditionelle Boßeltour durchgeführt werden kann.

Alle weitergehenden Informationen der Vorstandsthemen können unter www.wv-motzen.de auf der Homepage des Vereins nachgelesen werden.

Weitere Termine:

Ob und wann wieder Vorstandssitzungen stattfinden, wird noch bekannt gegeben!

Wir nehmen Abschied von unserem langjährigen Vereinsmitglied.

Herbert Wickesberg

geb. 12. Februar 1940

WVM Mitglied seit 34 Jahren, ist am 11. August im Alter von 80 Jahren verstorben.

Als begeisterter Wassersportler hatte er sich zusätzlich jahrelang als Festwart ehrenamtlich engagiert.

Nun ging er auf seine letzte Reise

Wir werden seiner gedenken!

Im Namen aller Mitglieder

Der Vorstand WVM